

Las emisiones de CO2 por el transporte se disparan en España

AGENCIAS > BARCELONA

■ La emisiones de CO2 correspondientes al transporte por carretera —con un especial protagonismo para los vehículos particulares— se han multiplicado en España por 2,4 entre 1986 y 2003, pasando del 28,9% al 35,8% del total, según el estudio “Aspectos económicos del cambio climático en España” de Caixa Catalunya. Este comportamiento contrasta con el de la industria, que de ser el principal emisor de este gas causante del

efecto invernadero, con el 43,7% en 1986, ha disminuido su peso relativo también hasta el 35,8%, a pesar de haber crecido un 40% en el referido período.

El presidente de Caixa Catalunya señaló que la industria “ha ido encontrando maneras de ser más eficiente de forma energética”, mientras que el uso del coche privado ha seguido expandiéndose. Subrayó que “se necesita una gran voluntad política para adoptar medidas que palien en el futuro el cambio climático”.